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 إلى آخر الصفةer ثم نظيف i نغيره بحرف وy نحذف حرف y إذا كانت كلمة الصفة تنتهي بحرف

happy =>happier, crazy => crazier :Examples= أمثلة

small, long,cold, crazy: مثال.  أو أكثرconsonat مع vowelهو  .one syllable= الجزء 

Is He  a better player than Ronaldo? رونالدومن أفضل هو لاعب هل 

Was This man angrier than that man? ذلك الرجلمن هذا الرجل  أكثر غضبا كان هل 

Was Mike more funny than Isaac?  إسحاقمن مايك  أكثر مرحًا كان هل 

Was Ali faster than Salah?  صلاحمن كان علي أسرع هل 

Were Ali and Salah longer than Samia?  ساميةمن علي وصلاح أطول كان هل 

adjective=  من النّعت أو الصّفة comparative adjective= بعظ القواعد للحصول على صفة المقارنة 

 one syllable=  من أغلب الصّيفات التي تتكون من جزء comperative adjectiveنكوّن صفة المقارنة 

long => longer, tall= > taller, cold= > colder: مثال

cute =>cuter, large => larger: فقط مثال r نظيف إلى آخر الصفة حرف e  تنتهي بحرف إذا كانت الصفة

 قصير لابدّ أن نضاعف الحرف الأخيرvowel ونطق ال vowel + consonetإذا كانت كلمة الصّفة تنتهي ب 

big => bigger, hot => hotter, slim => slimmer :مثال

adjective إلى ال erبإضافة 

Last winter was colder than This winter.   الشتاء الحاليمنالشتاء الماضي كان أكثر برودة 

comparative adjectiveكيف نسأل عند إستعمال 

Be فلابد أن نبتدء السئال بفعل comparative adjectiveإذا أردنا أن نسأل في الماظي أو في الحاظر مع إستعمال 

Is London bigger than Madrid? مدريدمن أكبر لندن هل 

Is She older than me?  مني أكبر سناّ هيهل 

The last assignment was easier than This one.    هذهمنالمهمة الأخيرة كانت أسهل  

She is older than me.  مني أكبر سناّهي 

He is a better player than Ronaldo.   رونالدومن أفضلإنه لاعب 

Ali is taller than Salah.  صلاحمن اطولعلي 

French is more difficult than English.  الإنجليزية منأصعبالفرنسية 

Mars is colder than Earth.  الأرضمن أبردالمريخ 

My father is stronger than me and my brother.  و من أخيمني أقوىوالدي 

My two brothers are older than me.  مني   أكبر سناّشقيقي

comperative adjectivesبعظ الأمثلة في الماظي كيف نستعمل 

This man was angrier than that man.  ذلك الرجلمن  أكثر غضبا كانهذا الرجل 

Mike was more funny than Isaac.    إسحاقمنمايك كان أكثر مرحًا 

Ali was faster than Salah.    صلاحمنعلي كان أسرع 

London  is bigger than Madrid.  مدريدمن أكبرلندن 

Comparative adjective = المقارنة صفة

Comparative  adjectiveإذا أردنا أن نقارن بين شخصين أو شيئين فلابد أن نستعمل 

منير أسرع من سمية. سمية أذكى من منير. علي أطول من صالح: مثال

comperative adjectivesأسرع  تسمى بالإنجليزية ,أذكى ,أطول : كلمة 

comperative adjectivesبعظ الأمثلة في المظارع كيف نستعمل 
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Her second book was worse than her first one.  كتابها الثاني كان أسوأ من كتابها الأول

The school is farther away than we thought. المدرسة أبعد مما كنا نظن

Lucy was less tall than Luke.  أقل طولًا من لوككانتلوسي  

Your book is more interesting than my book. كتابك أكثر إثارة للاهتمام من كتابي

lever, loyal, minor, modest:  أو أكثر مثالconsonats مع ثلاثة vowelsهما إثنين .two syllables= و الجزئين

bad =  سيء > worse = أسوء

far = بعيد > farther = أبعد

little = قليل > less = أقل

many = كثير > more = أكثر

Examples: أمثلة

The weather is better today than it was yesterday. عليه بالأمس كان الطقس اليوم أفضل مما

Irregular Adjectives = الصّيفات التي لا تخظع إلى القاعدة

 لاتخظع إلى القاعدcomparative adjective= هناك بعظ من كلمات  صفة المقارنة 

فلابد أن تحفظهم حفظا هاذه بعظ منها والأكثر تداول

These adjectives have irregular comparative forms.

good = حسن > better = أحسن

Examples: أمثلة

honest => more honest, famous => more famous, expensive => more expensive

difficult= > more difficult, beautiful => more beautifu 

delicious=>more delicious, interested => more interested

With two or three-syllables adjectives, you form the comparative with more.

مع أغلبية كلمات الصفة اللتي تتكون من جزأين أوكثر نتحصل على

.قبل كلمة الصفة more= أكثر  ة  بإظافة كلمcomparative adjective =صفة المقارن 

small, ,ong,cold, crazy: مثال.  أو أكثرconsonat مع vowelهو  .one syllable= الجزء 

لاحظ أنه لاتغيير في الصفة

Two or three-syllables Adjectives


